
第 1255 回例会 平成 25 年 4 月 24(水) 

<本日の例会プログラム> 

1. 点      鐘     

2． ロータリーソング  『手に手つないで』 

3．会長の時間      4．幹事報告   

5． 出席報告       6．H・P～BOX披露 

7．委員会報告      ８ 久峰運動公園清掃 

9．次週例会案内  ☆5/1（水）特別休会 

10．点鐘 

■第 1254回の会長の時間  平成 25 年 4月 17 日 

          

●会長  村上實君 

皆様こんにちは、本

日は第 1254 回の例

会です。 

先ずは米山奨学生

受け入れに関して

報告します。クラブ

としては受けると言う事、カウンセラーは私がという事で

したが、宮原会長エレクトの方より、「自分の年度なので私

が引き受けます」との素晴らしい連絡を戴きましたので、

有り難くお譲りさせて頂きます事を報告いたします。本当

に素晴らしいですね！月曜日に宮崎東RC へ卓話に行って

参りました。 

佐土原RCの現状・佐土原RCの良さを話して参りました！

先ず皆様からプレゼントして頂いたテーマネクタイを自慢

しました（笑）次には今年度行った様々な活動を紹介しま

した。先ず３クラブ合同のガバナー公式訪問・懇親会・３

クラブ合同セミナー・懇親会の開催・スポーツ少年団クリ

スマスバレー大会・等３クラブ協力して色々やっている事

も伝えて参りました。東クラブさんの方も会員22名、例会

の出席率に非常に苦労しているとの事でした。 

あと私自身のロータリー感みたいな事を話して来ました。

やはり地域密着の佐土原ロータリークラブに一番努力をし

ていきたい・・という事、またそれに関る活動の紹介もし

ました。クラブの活性化＝地域への貢献ということは欠か

せない、少なくとも私達佐土原RC の地域性・特性として

も大切な要因であると話しました。今日は山脇名誉会員が

また貴重な卓話をして下さいますので私の話は短め

に終わります。 

■幹事報告       ●幹事 日高 邦孝君 

例会変更届け～無 

＊ 地区会員増強

セミナー案内～①

開催日：平成 25 年

5 月 12 日（日）10：

30～登録 11：00～

16：00（昼食をは

さんで） 

②会場：都城市メインホテル 5 階 

③登録料：2,000 円（昼食・資料代） 

■出席報告   ●出席委員長   原田宗忠君 

会員数 23 名（免

除会員 2 名） 

出 席 数  17 名    

出席率 80.95% 

メ ー ク 届 ０ 名    

修 正 出 席 率 

85.7％欠席届 6名  

（村岡君・正岡君・

林 萬君・中武君・林 厚君・永野君） 

■ ハッピーBOX 披露     長倉 祐一郎君 

先週の HP 

＜ニコニコへ＞村

上 實君～私の大

好きな野球人「長嶋

名誉監督」と「松井

選手」が国民栄誉賞

を貰うことになれ

ば嬉しいです。春一

番のニュースです。 

● 長倉 祐一郎君～娘が再起して 3 年生、

次男が今月からカローラ宮崎に就職！

嬉しいです。 

＜財団へ＞岩切 正司君～竹下様をお迎えして。 

＜ニコニコへ＞ 

● 郡司 武俊君～4 月セレモニー・早い

ですね、あと 2 年で還暦ですまだまだ

やりたいことが沢山あります。急がな

くては・・・・・ 
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● 吉田 康一郎君～4 月セレモニー・結

婚祝い有り難うございました。若い頃

みたいには行きませんが、我慢して人

生進んで行きます！ 

● 村上 實君～会のほうからお祝いをい

ただき本当に有り難う御座いました。

これからも健康に気をつけて頑張って

行きたいと思います。 

＜財団へ＞ 

● 梶田 與之助君～苗のシーズンで忙し

く久しぶりに出席しました。 

● 岩切 正司君～山脇名誉会員をお迎え

して。 

■ 委員会中間報告 

＜クラブ管理運営委員会＞委員長 宮原 建樹君 

全体的に活発な活動

が出来るように心が

けてきましたが次年

度は私が抜けますの

で後任を梶田会員意

引き受けていただい

ております。出席に

永野会員副に長倉会員お願いします。女性活性化委

員会が会員増強に入りますので、相川会員に副委員

長をお願いしたいと思いま。 

出席 原田 宗忠君  特別なことはしておりま

せんが、出席は会員

の第一の義務であり

ますので皆様十分に

ご存知の事です。 

5 月 22 日の例会は

「出席率 100％の日」

にしたいと思います。

ご協力お願いします。

どうしても参加できない方は事前にメークをお願

い致します。地区協議会の参加もメークにはなりま

すが登録料￥9.000 かかります。 

親睦 吉田 康一郎君   親睦として色々努力し

ているつもりではあ

りますが、今後は山脇

名誉会員が教えて下

さった親睦の意味を

踏まえての、佐土原

RC の親睦のあり方も

考え工夫して参りた

いと思いますので今後も皆様のご協力お願い致し

ます。 

■ ゲ ス ト 卓 話     

名誉会員 山脇 忍

君｛愉しく出席したく

なるような例会運営

の工夫｝ 

グループ討論を 2003 年 10 月 5 日宮崎県で、同 10

月 11 日鹿児島県で実施しました。地区内各クラブ奉

仕委員長から「ユニークな、素晴らしい例会運営」が、凡

そ70項目余り出されましたので、其の内主なものを列挙し

ます。特に斬新なものではないと思いますが、要はそれを

如何に巧く実践するかでありましょう。 

① 会員卓話を充実したものにしている。異業種の職業に

関する卓話は貴重である。 

② 例会の雰囲気作りの為に歌も取り入れている。 

○ ロータリーソングは1番だけでなく、2番3番も

採用している。 

○ 童謡、季節の歌、その他会員の希望する歌も取り

入れている。 

③ 週報についての工夫。会員の広告欄を設ける。会員の

職業紹介ともなる。 

④ 情報集会（家庭集会、炉辺会合～Fireside meeting）,

各種委員会を会員の家庭で回り持ちで実施している。 

⑤ 女性会員の入会を考慮する。会員増強は勿論、職業分

類の重鎮に寄与すると共に、和やかな雰囲気が持てる。

バレンタインデーにプレゼントが貰える。 

⑥ 例会の食事時間を早める事により、談笑する時間が十

分に取れる。これにより会員の親睦が一段と進展して

いる。 

⑦ 事業に従事している多忙な若年層を考慮して、昼間の

例会は月の第一例会のみとし、他は夜間例会としてい

る。全部夜間例会にしているクラブもある。 

⑧ クラブ内で趣味の会を作り、それに参加してもらって

いる。国際的なロータリー親睦活動 

Rotary Fellowship (RF)に参加することも考えられます。 

⑨ 高温多湿（hot and humid）の第2730地区では、アロ

ハシャツ例会（指宿RC）ノー上着、ノーネクタイ、ル

ープタイ例会を行っているクラブがあります。その場

合、エンブレムの着用を忘れないことです。 

⑩ 会員の老化が進んでいますが、健康の第一の秘訣は 1

日30～60分歩くことです。スポーツ例会として歩くこ

とを取り入れている。 

⑪ 入会3 年未満の会員を、クラブ奉仕小委員会の委員長

になってもらい、クラブ活性化と共に新会員の教育・

同化に役立っている。 

⑫ 入会 3 年未満の会員を、3 人一組にとして、近隣クラ

ブにメークフレンドとして案内している。新会員の教

育に役立っている。 

⑬ 奥様の会を作っている。それにより家族のロータリー

への理解が増している。 

⑭ ポットラック（Pot luck dinner）様式で、各自食べ物、

飲み物を持ち寄って、年2回、会員宅でバーベキュー・

パーティーを実施している。 

⑮ 早朝スポーツ例会。グランドゴルフ、ラジオ体操、歩

行等軽運動実施。 

⑯ 月の第一例会に「自己 PR 例会」として、4 名ずつ、

職業、家庭の事など卓話。 

＊2003～2007年度地区クラブ奉仕委員長 山脇忍 


